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Правовой институт ответственности за нарушения в области финансов требует постоянного совершенствования, 
прежде всего, для установления четкой согласованности норм административного права с правовыми нормами нало-
гового и бюджетного законодательства. Актуальность темы данного исследования обосновывается, прежде всего, суще-
ствующим несовершенством правовых норм бюджетного, налогового и административного законодательства, что на 
практике отражается в безнаказанности правонарушителей. 
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The legal institution of responsibility for violations in the fi eld of fi nance requires constant improvement, fi rst of all, to 
establish a clear consistency of the norms of administrative law with the legal norms of tax and budget legislation. The relevance 
of the topic of this study is justifi ed, fi rst of all, by the existing imperfection of the legal norms of budgetary, tax and administrative 
legislation, which in practice is refl ected in the impunity of off enders.
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